

「体感！ 弥生時代」 県立考古博物館(仮称) 先行展開催中

7月15日(火)から播磨町郷土資料館において、県立考古博物館(仮称)の先行展「体感！ 弥生時代」が開催されています。



▲古代を体験してみませんか？

この特別展は、2000年前の弥生時代の食と自然を体感できるように工夫されており、出土した土器や石の矢じり、農具などを「漁」「狩」「農」のテーマに分け、現代の道具と比較して展示しています。また、実際に出土した土器にふれることができるコーナーもあり見応え十分。

入場は無料で、9月7日(日)まで開催されています。8月31日(日)には、中央公民館でフォーラムも開催される予定です。一度お出かけにならないでしょうか。

絵本とのふれあい 図書館まつり



▲みんな夢中でした

7月19日(土)、中央公民館において図書館まつりが開催され、多くの子どもたちでにぎわいました。

この図書館まつりは今年で6回目。まつりの準備から公演までボランティアの方々が運営されています。

この日は絵本の展示や読み聞かせをはじめ、「二匹のおとしもの」や「牛になったおきさきさま」などの人形劇や、パネルシアター「はらぺこあおむし」などが上演され、子どもたちは目を輝かせて見入っていました。

大好評！ 風鈴づくり体験教室

”来て・見て・体験”の加古郡サイクルプラザで、小・中学生を対象にした「風鈴づくり体験教室」が開催されました。



▲一生懸命な子ども

この教室は夏休みの限定企画として開催され、リサイクルびんを原料にして吹きガラスで作った風鈴に、筆または砂を使って絵付けをして完成させます。

参加した子どもたちはイカやスイカ、ヒマワリなどの思い思いの絵柄を熱心に書き込む一方、難しい部分は保護者に任せるという場面も。

「子どもたちがこのイベントを通じて、リサイクルに関心を持ってもらえればと思います。本年度は大変好評だったので、来年も開催できるように検討したいです」と事務局長の住徳さんは話されていました。

播磨町夏まつり大盛況

7月26日(土)、27日(日)の2日間、播磨町夏まつりが浜田公園周辺で盛大に開催されました。



▲総踊りで1つに

26日(土)は、瀬戸内クルージングの船上で3組の男女が結婚式を行い、心地よいコーラスが流れる中、多くの参加者から祝福の拍手が送られて披露されました。

27日(日)には、空手団体による力強い演武や、子育てサークルや播磨町連合婦人会による楽しい仮装大会、たこや魚のつかみどり、ミニSSLやミニサスケなど楽しい催しが盛りだくさんでした。

そして最後には総踊りと抽選会があり、みんなが一つになって、まつりの幕が閉じられました。

お客さまとのふれあいを求めて

レポーター 米谷 美代子さん



▲多くの方の来館をお待ちしています

石ヶ池公園内にあるパークセンターの管理・運営を「播磨町手をつなぐ親の会」が任されています。当初、行政から依頼の際は、初めてのことで当惑されたそうですが、子どもたちの社会参加のきっかけになればと承諾。それからは約30人の保護者の方々が、プロの方から喫茶の指導を受けて、4月のオープン運びとなりました。

子どもたちも、家庭と地域に限られがちでしたが、外に出るきっかけになり、また、お客さまとのふれあいの中でコミュニケーションも取れるようになりました。

保護者の方に伺うと、「お客さんたちが温かく見守ってくれるのがうれしい。そして、これからも一人でも多くの方に来館していただきたい」とのことでした。

石ヶ池公園は、緑のじゅうたんを敷きつめたような芝生広場があり、遊歩道沿いに色とりどりの花が咲いています。噴水、遊具広場もあります。ぜひ、散歩がてらお出かけください。

通学路は安全？

レポーター 門倉 敏子さん



▲子どもたちのすぐ横を歩いていく車

企業にはマイカー通勤の自粛をお願いする一方、啓発の立て看板を立てたりはしていますが、根本的な解決には至っていません。道幅の狭い通学路のすぐ横を、車が通過しながら登校する子どもたちの安全のことを考えてみてはいかがでしょうか？



▲皆さんも幸せの輪に入りませんか



このコーナーに登場してくださる「人、仲間たち」をご紹介ください。自薦・他薦は問いません。企画調整課

始められたきっかけは？

パンやお菓子は、必要に迫られた食事と違い、作っている時や食べている時も、楽しい時間を持つことができず。

そんなささやかな幸せを、大勢の方に伝えられたらと思い、「Ma Ma シェフ」を作りました。

グループのメンバー構成は？

子育てを通して知り合った10年先の仲間たちです。

活動の内容は？

・パン教室 お子様連れでもOKの大人のパン教室

Ma Ma シェフ

代表者 森 真由美さん

・ぶちべりクラブ 子どもでもできるパン・お菓子教室

・番外編 着付・こどものいえ ホームページも作りました。

http://www.kadononaru.com/rurino
http://www.mamashefu/top.htm

グループのモットーは？

「手づくり」を通して、幸せの輪を広げます。

イベントがあれば教えて

メンバーの一人が「つりぶね屋」で、進水式があった時は、150人前の「ちらし寿し」。おでん「フライドポテト」。「フランクフルト」などを作りました。巨大鍋集めに始まり、前日には、恐ろしいほどの数を仕込みました。

当日は、用意した料理も、すべてなくなるのを見て、大変だったことも吹っ飛んで、今度は200人分に挑戦してみようかと話したりしています。

地域の話や行事をはじめ、「これは何?」「感じたことなど気軽に知らせてください。」企画調整課 広報係 ☎0794(35)03356

あなたに はつたつち

リレーエッセー⑥

住めば都 ハリマ町



もがみ ゆうこ
最上 優子さん
(古宮)

趣味
音楽鑑賞
ガーデニングもどき

播磨町に移り住んで、十五年になります。郡というので、友人たちは田舎と誤っているようです。新幹線・JR・私鉄と三本も通っている私は、田舎じゃないと思ってる私は、「あなたたちの市より都会よ」と反撃しております。

幼・小・中・高と進み、あなたも名門校に通っているかのようで、知らない人が聞いたら、少し期待したりしております。

山育ちの私は、幼い頃から海に憧れていて、この地へ来た頃は、よく海に出かけ、景観を楽しみました。近所の方の話では、昔は砂浜と松林があって、子ども頃よく泳いだり、潮干狩りもできたそうです。まるで童謡の歌詞に出てきそうな風景を想像してしまい、今を思うと残念です。

子どもたちは、播磨つくしの山育ちの私は、幼い頃から海に憧れていて、この地へ来た頃は、よく海に出かけ、景観を楽しみました。近所の方の話では、昔は砂浜と松林があって、子ども頃よく泳いだり、潮干狩りもできたそうです。まるで童謡の歌詞に出てきそうな風景を想像してしまい、今を思うと残念です。

最後に、播磨町でいろいろな人たちと出会い、友人もでき、楽しく過ごしていますが、これからも、感謝しながら、頑張っていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

わんぱくはりまっ子



よしたか
細田 孝高くん(1さい) ももちゃん(3さい)
野添
元気でいてね
(お父さん・お母さんより)



このコーナーに出させていただく「わんぱくはりまっ子」を募集しています。(3歳~5歳対象) 広報担当まで電話を。またスナップ写真を送ってもらってもけっこうです。

レジーナさんの播磨町日記

Hello! My name is Rejina Colwell. I've been in Harima-cho since April 1st. I really enjoy my job as an ALT at Harima junior high school! I like supporting the school's athletic clubs and cheering for the sports teams. I'm also learning so much in the classroom from teachers and students. Last week I was glad to see so many people from Harima-cho and surrounding communities participate in the English chat room at the community center. I look forward to the next one! I feel fortunate to be a member of Harima-cho junior high school and to be a member of your community. Thank you for welcoming me. Yorosiku onegai shimasu!!

こんにちは。私の名前はレジーナ・コールウェルです。4月1日から播磨町に住んでいます。播磨中学校の英語助手の仕事をとて楽しんでしています。学校の運動クラブを手伝ったり、応援したりするのが好きです。教室では先生方や生徒たちから多くのことを学んでいます。先週は、公民館で「英語チャットルーム」に参加した播磨町や近隣に住んでいる多くの方々にお会いすることができ、うれしく思いました。また次の機会を楽しみにしています。私は、播磨中学校の一員であり、この地域の一員であることを幸運に思っています。私を歓迎していただきありがとうございます。よろしくお願ひします。

楽しかったお泊り保育



▲皆、お祭り気分で大はしゃぎ

播磨保育園

その夜は、お友だちと布団に入り、ぐっすり眠ることができました。親元を離れて初めて宿泊保育を経験したことは、大きな自信になったように思います。この思い出は、いつまでも心の中に残るでしょう。

中学生と仲良くなった「タベのつどい」

播磨西幼稚園



▲お兄ちゃんお姉ちゃんたちと楽しいひとときを過ごしました

7月19日(土)、子どもたちが楽しみにしていた「タベのつどい」を開催しました。夕方に登園し、園の中がいろいろなお店に変身しているのを見回し、大喜び!! プラスバンド部の中学生のお兄ちゃん、お姉ちゃんたちも、子どもたちのグループに入ってくれました。名前を聞いたり、話をしたり、カレーを食べたりしているうちに仲良くなり「お姉ちゃん、ジュースの所に行こう」「お兄ちゃん、くじ引きの所に行こう」と一緒に夜店を楽しみました。その後は、中学生のプラスバンドの演奏です。子どもたちがよく知っている、アニメの曲。歌を口ずさんだり、リズムに合わせて体を動かしたり。「かっこいいなあ」とあこがれながら聞いていました。この後、暗くなるまで家の人と夜店を楽しみました。

すてきな南小をサークルで!!

播磨南小学校



▲低学年でも負けなぞ!

「学校をよくするために」を大きな目標に、毎年6年生が新しいサークルを立ち上げます。同じ思いをもつ5年生・4年生をその中に加えて、1年間子どもたちが自主的に考え、全校生を楽しませようという、計画・実行していきます。児童集会で、ミュージカルの楽しさを発表したシャイニング・サウスサークル、こつこつと花だんの手入れをしてくれる花づくりサークルなど、今年スタートしたサークルは10個。左の写真は、遊び研究所サークルが、1・2年生を集め、「新聞紙であそぼう」と題して楽しくいっしょに遊んでいるところです。1学期の終業式では、計画サークルによる「夏休みの注意」と題した劇が上演されました。さあ、2学期は子どもたちの中から、何が飛び出すか楽しみです。

まもなく、20周年式典

—待望の同窓会館完成— 播磨南高等学校



▲順調に進む同窓会館の建設

播磨町唯一の高校として、地元の皆さまには、平素よりご支援・ご協力いただいております。ご厚くお礼申し上げます。さて、本校は来る11月2日(日)に、創立20周年記念式典を行います。午前10時より記念式典、引き続き記念公演が11時より体育館で挙行されます。昭和59年に開校しました本校も、この春で7千人の卒業生を送り出しました。

今回の主な記念事業は、開校当時の保護者、卒業生の長年の夢であった同窓会館の建設です。現在、工事が順調に進んでおり、10月中旬には竣工を迎えます。今後は、在校生の教育活動施設として、また、多くの卒業生の同窓会活動の施設として、有効かつ有意義な利用を考えていきたいと思ひます。卒業生の皆さんお立ち寄りください。